
TOEIC

いやー、今日はかなり暑かったね。今シーズン初、半そで。もう夏仕様。

今日は、とりあえず TOEIC を申し込んでいたので、受けてきました。もー、何でこんなの申し込
んでしまったの？　と、ちょっち後悔。少しでもちゃんと勉強していれば、受けてみたいという
気持ちができたと思うのだけど。今回は、英語の研修こそ受けていたものの、TOEIC 関係は全く
勉強していなかったので。もう、ほんとにとりあえず今の自分の能力の把握、ということで。ま、
これもうちの会社持ちなので、いいかなー？

今日の会場は、「学園前」にある明徳短期大学でした。京成の千葉急行線に乗っていったんだけ
ど、この路線も大分と田舎であることに初めて気づきました。　もう、すごい新緑。でも、先週
から自分の英語のことしか考えない毎日を過ごしている。今日もちょっと学生気分で、会場向か
うときになんとなくフレッシュ。( 笑 )

かなり時間に余裕を見て家を出発したはずだったんだけど、結局かなりぎりぎりになってしまい
ました。なんだかなー。お昼ご飯を食べたりとか、写真をとったりとかしてて、ついついのんび
りしてしまったのです。ちなみに、お昼（朝兼用）は、マックでした。

試験は、2 時間なんだけどすごく早く感じたわ。リスニングは、自分で言うのもなんだけど思った
よりもわかって楽しかったんだけど、リーディング！相変わらず、終わらない。そして、文章の
間違いチェックのやつが、わかんないのばっかり！！結果は一ヶ月後です。結局、あんまり見た
くないって感じ。あーあ。

ちなみに、ちょっと素朴な疑問を感じました。今日。TOEICってテープで試験について説明が流
れるのね。んで、Ａ～ D の選択肢をマークシート方式で選ぶのだけど、「判らない時でも、どこか
へマークしたほうが ( 当たる可能性もあるので）よいわけです。」って説明するの。そりゃそうな
んだけどさ、それって運営委員会がそんなことを推奨してよいのか？ TOEIC 攻略問題集とかでい
うならもちろんわかるんだけど、そんなことをしてしまったら本当の実力がわからなくならない
のかなー。だって、半分判らないのにあてずっぽうに書いて、運良く全部当たったらさー、本当
の実力は 350点　⇒でもTOEICの結果は 700点　とかということにならないのか。ちょっと一人
笑ってしまいました。

今日は旦那さま日曜日に関わらずお仕事です。今日は、というよりも今日「も」って感じだけど
ね。そして、結局早く帰れなくって今日も終電。( 泣）あいもかわらず、Ｍ氏がにくい！です。今、
この世で一番キライな人、それはＭ氏。殺人事件が勃発しそうです。

しかも、本日落雷があったようでなんと京葉線が動いていないという情報が。ただ今、旦那さん
は新木場にて待機中。果たして、何時に帰ってくるのか・…。いやはや。（涙）
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